

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 16.04.2019 fand in Kerschenbach, im Gemeindehaus, unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Walter Schneider eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Kerschenbach statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Ausbau der K 64 samt Gehweganlagen

Um die zahlreichen Zuhörer über die geplante Ausbaumaßnahme an der K 64 (Ortsdurchfahrt Kerschenbach) zu informieren, stellt Ortsbürgermeister Walter Schneider die Planung anhand einer Power-Point-Präsentation vor.

Ortsbürgermeister Schneider wird in den nächsten Wochen zu einer offiziellen Bürgerversammlung zum beabsichtigten Straßenausbau einladen; bei dieser Versammlung können dann die Bürgerinnen und Bürger ihre Fragen und Anregungen zu der Baumaßnahme und der Beitragsangelegenheit vortragen.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

Fischereinutzung des Bachlaufes der Kerschenbach - Pachtgesuch

Der Ortsgemeinderat Kerschenbach befasste sich mit dem vorliegenden Pachtangebot.